

# POLRES

## Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat Lakukan Kegiatan Silaturahmi Kamtibmas di Desa Dadap

Indramayu - [INDRAMAYU.POLRES.ID](http://INDRAMAYU.POLRES.ID)

Jul 20, 2023 - 11:04



*Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat Lakukan Kegiatan Silaturahmi Kamtibmas di Desa Dadap*

Indramayu, - Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu

Polda Jabar, Bripka Ade .H, melaksanakan kegiatan silaturahmi kamtibmas kepada warga binaan di Desa Dadap, Kecamatan Juntinyuat, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023).

Dalam kegiatan ini, Bripka Ade .H menyampaikan informasi terkait pelayanan Polri dan memberikan pemahaman tentang penegakan hukum yang berkeadilan bagi seluruh masyarakat tanpa pandang bulu.

Kegiatan silaturahmi kamtibmas ini dilakukan dengan tujuan untuk mengembalikan kepercayaan publik terhadap institusi Polri.

Bripka Ade .H menjelaskan bahwa kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat.

"Dalam menjalankan tugas pokok kami, kami berkomitmen untuk melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat dengan sangat baik. Kami ingin memberikan pemahaman kepada seluruh warga bahwa penegakan hukum akan dilakukan dengan berkeadilan, tanpa memandang bulu, dan selalu berpegang pada prinsip hukum yang berlaku," ujar Bripka Ade .H.

Dalam kegiatan ini, Bripka Ade .H juga menyampaikan harapannya untuk menjadi polisi yang tegas, humanis, dicintai, dan dekat dengan masyarakat. Ia berharap agar polisi dapat selalu mendengarkan keluhan dan aspirasi masyarakat, serta memberikan pelayanan yang lebih baik dan responsif terhadap berbagai permasalahan yang dihadapi oleh warga.

Warga Desa Dadap memberikan apresiasi atas kegiatan silaturahmi kamtibmas yang dilakukan oleh Bripka Ade .H. Mereka merasa senang dengan adanya inisiatif polisi untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat, memberikan informasi, dan menjalin hubungan yang lebih baik.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi menyatakan bahwa kegiatan seperti ini merupakan bagian dari upaya Polsek Juntinyuat untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat.

"Kami ingin menciptakan kebersamaan dan kerjasama yang harmonis antara polisi dan masyarakat. Dengan saling mendukung dan bekerja sama, kita dapat mencapai tujuan bersama dalam menciptakan kamtibmas yang kondusif," singkat IPTU Dedi Wahyudi.